

Quinto día de huelga de hambre

Decano envió carta a joven que ayuna

Una carta en la que le pide que deponga su actitud para colaborar a que se cree un clima adecuado para buscar las soluciones posibles envió el decano de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Concepción, Moisés Silva Triviño, al presidente del Centro de Alumnos Ricardo Pavez que se encuentra en huelga de hambre desde el lunes pasado pidiendo solución para algunas peticiones que les interesan.

El decano Silva Triviño conversó ayer a mediodía con dos dirigentes estudiantiles después que un grupo hizo una manifestación con gritos, carteles y golpes en las mamparas de ingreso al decanato llamando la atención sobre la huelga de hambre que mantiene Pavez. No hubo solución y la entrevista terminó cuando los jóvenes advirtieron a la autoridad universitaria que si ocurría cualquier cosa con la salud del ayunante era responsabilidad del decano y los docentes de la Facultad.

Por la tarde, dirigentes de la FEC concurrieron a pedir una entrevista al decano, la que se realizará la próxima semana. El decano reiteró a EL SUR que algunos problemas que plantean los jóvenes no son de incumbencia del decanato y que aquellos que lo son están en camino para resolverse, lo que no ocurrirá mientras no haya un clima propicio.